






Was macht Zuhause für dich aus? 
Das ist eine Frage, die jeden beschäftigt, sobald man einmal über einen längeren Zeitraum weg von 
diesem Zuhause war, denn erst in der Fremde wird die Heimat richtig spürbar...

Als Ludmilla Bartscht 2011 für zwei Monate Artist in Residence im Atelierhaus Salzamt in Linz/ 
Österreich war, ergab sich zusammen mit Gottfried Gusenbauer die Idee einer Ausstellung, die sich 
hauptsächlich um das Medium Zeichnung dreht und später durch den Titel HOME SWEET HOME 
weiterentwickelt wurde.

Das Atelierhaus Salzamt Linz hat anlässlich des NEXTCOMIC-Festivals 2012 einen Aufruf gestar-
tet, eine Postkarte zum Thema „Home Sweet Home“ zu gestalten. Als Medium waren Zeichnung, 
Comic, Illustration, Collage und Malerei zugelassen. Dieser Katalog zeigt nun die schönsten und 
interessantesten Ansichtskarten. 

Alle eingereichten Postkarten zeigen individuelle Assoziationen zu den Begriffen Heim und Heimat 
und sind Teil der Ausstellung „HOME SWEET HOME - Zeichnungen, Häuser und Ansichtskarten“ 
im Salzamt von 15.3. bis 30.4. 2012. 

What makes you feel at home?
This question concerns everyone as soon as you are away from home for a longer period of time, 
only then you can have a sense of your home....

Ludmilla Bartscht was an Artist in Residence in the Atelierhaus Salzamt in Linz/Austria in 2011, 
during her stay she and Gottfried Gusenbauer developed a concept for an exhibition which dealt 
with the medium drawing in first case, and led to the topic HOME SWEET HOME. 

The Atelierhaus Salzamt Linz called to design a postcard according to the topic „Home Sweet 
Home“ for the NEXTCOMIC-Festivals 2012. Accepted techniques were painting, drawing, comics, 
illustration and collage. This catalogue shows the prettiest and most interesting postcards.

All submitted postcards show individual associations with the topic home and homeland and take 
part in the exhibition “HOME SWEET HOME – drawings, houses and postcards” in the Atelierhaus 
Salzamt from March 15th till April 30th 2012. 
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